

viernes 13 de junio de 2025

# El Ayuntamiento de Antequera activa sus campañas preventivas frente al calor y los incendios forestales de cara a la llegada del verano y las altas temperaturas estivales

El área de Seguridad, Tráfico y Protección Civil, en colaboración con las áreas de Bienestar Social, Cooperación Ciudadana, Infancia y Mayores, pone en marcha un doble dispositivo de sensibilización y apoyo a la ciudadanía durante los meses de verano, centrado en la prevención frente a los efectos del calor y los incendios forestales. La campaña incluye el reparto de material informativo y la instalación de puntos de hidratación en las zonas más transitadas de la ciudad. Esta iniciativa, que se desarrolla por tercer año consecutivo, busca concienciar a la población sobre la importancia de adoptar conductas responsables y preventivas ante las altas temperaturas y en el cuidado del entorno natural.



El Ayuntamiento de Antequera, a través del área de Seguridad, Tráfico y Protección Civil que coordina el teniente de alcalde Antonio García Mendoza, ha anunciado el inicio de una nueva edición de sus campañas preventivas estivales, centradas tanto en la protección frente a las altas temperaturas como en la concienciación y prevención de incendios forestales. Se trata del tercer año consecutivo en el que se desarrolla esta iniciativa, que contará con la participación de Protección Civil y las áreas de Bienestar Social,

Cooperación Ciudadana, Infancia y Mayores.

“El objetivo es claro: prevenir antes que actuar”, ha afirmado Antonio García Mendoza, quien ha subrayado la importancia de esta campaña especialmente en una ciudad como Antequera, “con una masa arbórea tan importante”, y donde es fundamental que la ciudadanía esté informada y preparada. “Queremos que los vecinos conozcan cómo actuar frente al calor y cómo ser parte activa en el cuidado de nuestro entorno natural para evitar incendios”, ha señalado.

La campaña se divide en dos fases. En primer lugar, durante la segunda quincena del mes de junio se desarrollará una campaña informativa con la distribución de 7.000 folletos que ofrecerán consejos prácticos para hacer frente a las altas temperaturas y para colaborar en la prevención de incendios forestales. Estos materiales se repartirán de forma presencial en zonas escolares, espacios comerciales, áreas de paseo y puntos de encuentro frecuentados por personas mayores, incidiendo especialmente en los grupos más vulnerables como la infancia y la tercera edad. Además, la campaña se difundirá a través de las redes sociales institucionales para ampliar su alcance.

En una segunda fase, entre mediados de julio y mediados de agosto, el Ayuntamiento volverá a instalar, como en años anteriores, varios expendedores de agua en puntos estratégicos de la ciudad. Estos dispositivos estarán activos durante las horas de mayor exposición al calor, facilitando así la hidratación de los viandantes en los días de temperaturas más extremas.

Antonio García Mendoza ha insistido en la importancia de mantener esta campaña de forma continuada, confiando en que “la ciudadanía preste atención y se implique”, ya que las acciones preventivas son clave para proteger tanto la salud de las personas como el entorno natural del municipio.

Con estas medidas, el Ayuntamiento de Antequera refuerza su compromiso con la seguridad y el bienestar de sus vecinos, así como con la protección del patrimonio natural de la ciudad frente a los efectos del verano.

